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MARTÍNEZ ARROYO “El 
vino castellano-manchego 

vive un momento dulce 
en valor y volumen”

El consejero de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, analiza 

en una entrevista los diferentes parámetros del sector vitivinícola regional, que representa 

cerca del 5% del Producto Interior Bruto (PIB) de la comunidad. Resalta el aumento de las 

exportaciones y el repunte del valor unitario por litro en diferentes mercados

Texto: Julia Yébenes
Fotos: Elena Rosa y Clara Manzano

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Lanza. #25,274, 10/5/2022.


